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Покончить 
с благодушием 

на уборке
Колхозы и подсобные хозяй

ства города имеют все возмож
ности для того, чтобы в ближай
шую пятидневку закончить ко
совицу зерновых культур и к 
первому сентября выполнить 
план хлебопоставок не менее, 
чем на 50 процентов. Стоит 
сухая погода, созрели хлеба, 
для уборки их достаточно ма
шин и рабочей силы.

Однако, эти благоприятные 
условия, за исключением колхо
зов „Мрамор“ и „Красный 
пахарь“, полностью не исполь
зуются, а в некоторых колхозах, 
как ,, Красный Урал № 2“, 
имени Ильича и „Трудовик“ 
до сих пор продолжается анти
государственная практика за
тягивания уборки. Председатели 
этих колхозов тт. Иванов, Халь- 
пенко и Бусыгин прикрывают 
свою бездеятельность и антиго
сударственную практику „зеле
ными“ настроениями и нехват
кой рабочей силы.

Только этим можно объяснить, 
что в колхозе „Красный Урал 
№ 2“ давно озрели на боль
ших массивах пшеница и овес, 
а уборку веду, только серпами, 
комбайн и две конных жатки 
стоят, сутками простаивает 
трактор, половина колхозников 
заняты на заготовке кормов 
для личного хозяйства. Только 
с 26 августа включили комбайны 
на уборку яровых в колхозах 
„Трудовик“ и „Красный Урал 
№ 1“, а две конных жатки в 
последнем колхозе бездействуют.

Председатель колхоза имени 
Ильича тов. Хальпенко упорно 
саботирует сдачу хлебопоставок, 
десять дней как закончил ко
совицу ржи, но до сих пор не 
организовал обмолот и не сдал 
государству ни одного килограм
ма зерна.

Такое положение с уборкой 
урожая и хлебопоставками тер
пимо быть не может. Надо ре
шительно покончить с антигосу
дарственной практикой затяги
вания уборки, срывщиков уборки 
и хлебопоставок привлекать к 
строжайшей ответственности.

Для того, чтобы закончить 
уборку зерновых в ближайшую 
пятидневку необходимо вклю
чить на полную мощность все 
уборочные машины и ручной 
инвентарь—косы, серпы. Ком
байны должны работать двад
цать часов, а конные жатки— 
16 часов в сутки. Молотьбу и 
сушку зерна организовать круг
лосуточно и точно выполнять 
график по хлебопоставкам.

На основе массово-раз'ясни- 
тельной работы и развертыва
ния социалистического соревно
вания колхозные и сельские 
территориальные партийные ор
ганизации должны решительно 
разоблачать и пресекать благо
душие и беспечность, мобилизо
вать колхозников и привлечен
ное население на самоотвержен
ный труд, работать от зари и 
до зари.

НЕ ДОПУСКАТЬ РАЗРЫВА МЕЖДУ УБОРКОЙ И ХЛЕБОСДАЧЕЙ!

06‘явить решительную борьбу с потерями зерна
В ГОРИСПОЛКОМЕ

О ХОДЕ И КАЧЕСТВЕ УБОРКИ ХЛЕБОВ 
В КОЛХОЗЕ ИМЕНИ ИЛЬИЧА

На днях исполком городского 
Совета заслушал доклад предсе
дателя колхоза имени Ильича 
тов. Хальпенко „О ходе и ка
честве уборки хлебов“ и вынес 
специальное решение, в котором 
говорится, что председатель 
колхоза Хальпенко, вместо боль
шевистского руководства ходом 
уборки и хлебосдачи, занял анти
государственную практику.

При наличии спелых массивов, 
уборка зерновых культур про
ходит исключительно медленно. 
На 26 августа скошено только 
30 гектаров или 23 процента 
к плану зерновых культур. 
Уборка проходит с большими 
потерями, сбор колосьев не 
проводится. Допускается боль
шой разрыв между косовицей и 
вязкой снопов, обмолот и сдача 
зерна на государственные склады 
до сих пор не организованы.

Председатель колхоза тов. 
Хальпенко и члены правления 
не принимают решительных 
мер к бесперебойной работе мо
лотилки и не обеспечивают не

В I
В решающие дни уборочных 

работ руководители колхозов 
должны использовать все сред
ства и возможности для того, 
чтобы в ближайшие дни закон
чить уборку зерновых культур, 
усиленными темпами проводить 
обмолот и сдачу зерна государст
ву.

Далеко не так дело обстоит в 
колхозах города. Только колхоз 
„Мрамор“ план уборки пшени
цы выполнил на 80 процентов, 
неплохо проходит уборка зерно
вых в кургановском колхозе, в 
остальных колхозах с уборкой

Буфеты в школах
Министерство торговли РСФСР 

и Министерство просвещения 
РСФСР издали совместный при
каз о подготовке школьных буфе
тов к обслуживанию учащихся в 
предстоящем учебном году.

Торги и тресты столовых обя
заны заключить договоры с ди
ректорами школ об организации 
буфетов, для которых должны 
быть безвозмездно предоставлены 
вполне оборудованные помещения, 
электроэнергия и другие комму
нальные услуги.

В школьных буфетах будут про
даваться горячие завтраки, чай, 
сладкие блюда.

Тбилисские пианино
Тбилисский музыкально-мебель

ный комбинат освоил производство 
пианино новой конструкции. Ин
струменты отличаются большой 
звучностью и красивой отделкой.

В этом году комбинат выпустит 
пятьсот пианино.

обходимых м е р о п р и я т и й по 
борьбе с потерями зерна.

Исполком горсовета отметил, 
что заведующий горсельхозотде- 
лом тов. Белоусов и начальник 
отделения Сысертской МТС тов. 
Черноусов самоустранились от 
организации уборки урожая и 
обмолота хлебов.

Исполком городского Совета 
обязал председателя колхоза 
тов. Хальпенко принять реши
тельные меры по борьбе с по
терями зерна, организовать сбор 
колосьев в ручную, подгребание 
конными ипростыми граблями. 
Принять срочные меры к уси
лению темпов уборки, обмолота 
и сдачи хлеба государству.

За проявление антигосударст
венной практики в уборке уро
жая и хлебосдаче исполком гор
совета обязал заведующего 
сельхозотделом оформить дело 
на председателя колхоза Халь
пенко и передать в следствен
ные органы для привлечения 
к судебной ответственности.

решающие д 
не спешат. В колхозе „Красный 
Урал .№ 2“ производственные 
показатели составляют 20 про
центов к плану уборки пшени
цы, „Красный партизан“ —41, 
в Кособродском, Полдневском 
колхозах— 5 процентов, а 
руководители колхоза имени 
Ильича к уборке пшеницы еще 
не приступали.

Председатели колхозов допус
кают нетерпимое явление- 
разрыв между косовицей и об
молотом. В колхозе „Красный 
урал № 2“ скошено зерновых 
до 40 гектар, а обмолочено

~По родной стране—

Великие Луки. 23 февраля 1943 
года в бою с немецко-фашистски
ми захватчиками за деревню Чер
нушки совершил свой бессмерт
ный подвиг гвардии рядовой 254-го

Запорожская область. Высокий 
урожай зерновых получает в этом 
году колхоз „Профинтерн“, По- 
логского района. Первые обмоло
ченные 100 гектаров дали сред
ний урожай по 31 центнеру с 
гектара. За десять дней уборки 
колхоз на 75 процентов выполнил 
план поставок государству. В кол
хозе приступили к выдаче нату
ральных авансов на трудодни.

На снимке: колхозницы Екате
рина Цукай и Галина Никишина 
получают зерно на трудодни.

Н И
только с 19 гектаров, в колхо
зе „Красный партизан“—сжа
то 37,а обмолочено с 12 гекта
ров, такое же положение с 
обмолотом хлебов и в остальных 
колхозах.

Руководители колхозов долж
ны помнить, что обмолотом 
урожая и хлебозаготовками под
водятся итоги борьбы за высокий 
урожай. Убрать хлеб без потерь, 
во-время обмолотить зерно, дос
рочно выполнить обязательство 
перед государством—святая обя
занность руководителей сельско
го хозяйства. А. Антипин.

гвардейского стрелкового полка 
комсомолец Александр Матросов. 
В решительную минуту боя он 
закрыл своим телом амбразуру 
дзота и тем самым обеспечил ус
пех наступающим подразделениям.

Указом Президиума Верховного 
Совета СССР Александру Матро
сову было посмертно присвоено 
звание Героя Советского Союза. 
Александр Матросов был похоро
нен в бору у деревни Чернушки, 
Подберезинского района, Велико
лукской области, недалеко от того 
дзота, где погиб. Ввиду того, что 
доступ к могиле был затруднен, 
трудящиеся Великих Лук возбу
дили ходатайство о перенесении 
праха Александра Матросова в 
их город. Просьба эта министром 
Вооруженных Сил СССР, .марша
лом Советского Союза Н. А. 
Булганиным была удовлетворена.

Сейчас прах Героя Советского 
Союза Александра Матросова пе
ренесен в город Великие Луки. 
На могиле установлен памятник с 
барельефом героя.

На снимке: у могилы Героя Со
ветского Союза гвардии рядово
го Александра Матросова.

Пятилетку — 
в четыре года!

За семь месяцев 
— годовую 

норму
Готовя достойную встречу 

31 годовщине Великой Ок- 
тя брьской социалистич еско й 
революции, коллектив меха
нического цеха Криолитово- 
го завода из месяца в месяц 
повышает производительность 
труда. Особенно высокими 
показателями отличается ра
бота коллектива в августе. 
Так, за 20 дней августа цех 
выполнил план на 133 про
цента.

В результате самоотвер
женного труда слесари, то
кари, котельщики, сварщики ! 
перекрывают свои июльские । 
показатели. Токарь К. Г. 
Калугин дал две с полови- ' 
пой нормы, а за семь меся- I 
цев выполнил годовую норму | 
на 137 процентов. Токарь : 
В. К. Бобовкин выполнил ] 
больше полутора норм, а го
довое задание—на 122 про
цента.

За семь месяцев заверши
ли годовую норму: слесари > 
В. М. Чехомов, Б. А. Суз- ’ 
дальцев, К. Л. Бердников, i 
автогенщик А. И. Некрасов 
и котельщик тов. Борисов.

Достойна подражанию ра
бота бригад слесарей тт. То
ропова и Бобошина, которые 
перевыполнили двухдекадное 
задание на 35 — 63 процен
та, бригад котельщиков и 
сварщиков под руководством 
тов. Бочкарева, токарей тт. 
Лодейщикова и Малюкова.

К о л л е к т ив преисполнен 
стремления достигнуть еще 

' лучших показателей в труде 
। и он эту задачу решит не- 
j сомненно.

А. Иванов.

ПЕРЕДОВЫЕ СМЕНЫ 
ЗАВЕРШИЛИ МЕСЯЧНЫЙ ПЛАН

Стремясь с честью выполнить 
взятые обязательства в новогод
нем письме товарищу Сталину, 
коллектив Криолитового цеха 
работает в августе ровно и рит
мично. За 24 дня план цехом 
выполнен на 110,8 процента.

Отличается в работе коллек
тив печного отделения, который 
выполнил план за эти дни на 
123 процента.

Передовые смены этого от
деления под руководством тт. 
Ощепкова и Каткова 24 числа 
завершили августовский государ
ственный план.

Иванищев.

Для сведения 
депутатов 

городского Совета 
Очередная сессия городского 

Совета депутатов трудящихся 
состоится 1-го сентября 1948 
года в 5 часов вечера в поме
щении Дома пионеров.
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Партийная жизнь

Больше внимания партийному 
просвещению

Накануне учебного года

Вопросу партийного просве
щения наша большевистская 
партия и лично товарищ Сталин 
уделяют большое внимание. 
Особенно сейчас, когда советская 
страпа перешла к мирному со
зидательному труду, идя по 
пути постепенного перехода от 
социализма к коммунизму, перед 
нашим народом встали новые 
сложные задачи. Гигантски воз
росли духовные запросы совет
ского народа. Расширились за
дачи партийной пропаганды и 
повышения идейно-политичес
кого уровня коммунистов.

Итоги прошедшего 1947 — 48 
учебного года показывают, что 
учеба коммунистов в сети пар
тийного просвещения но отдель
ным партийным организациям 
города улучшилась, но в целом 
она желает много лучшего. 
Например: из 18 работающих 
политшкол закончили изучение 
программы 6 политшкол с ох
ватом слушателей 72 человека, 
из 30 кружков, изучающих 
Краткий Курс Истории ВКП(б) 
закончили программу 8 круж
ков с количеством слушателей 
111 человек. Особенно хорошо 
закончили учебу слушатели 
политшкол, которыми руководили 
товарищи Шитиков и Замятин 
(Криолитовый завод). Кружки 
по Истории ВКИ(б) (основного 
типа) руководители—товарищи 
Шелегин (Северский завод), 
Грошев (Гумешевское рудоуп
равление), Палий (Ремесленное 
училище № 15) и другие.

Хорошо работал в этом году 
семипар горпартактива. Но на 
ряду с положительной работой 
ряда кружков и политшкол, были 
и такие кружки и политшколы 
при парторганизациях: „Крас
ный металлист“, Промкоопера
ции, Горсовета, Полдневского 
сельсовета и другие, которые 
работали крайне плохо. В этих 
кружках были частые срывы 
занятий. В результате слуша
тели проходили программный ма
териал медленно и успевали 
очень плохо, плохо повышался 
идейно-политический уровень 
коммунистов этих кружков и 
политшкол.

Одной из причин плохой ра
боты кружков и политшкол 
является неправильное комплек
тование, неоднородность слуша
телей и недооценка способностей 
отдельных коммунистов , за
ниматься в более высшей форме 
партийного просвещения.

В этом году основное внима-

Улучшить организацию и оплату 
труда в колхозах 

(Окончание, начало смотрите в № 33)
Распределение доходов только 

по выработанным трудодням, 
без учета собранного урожая 
приводит к тому, что передо
вые бригады и звенья, эконом
но расходующие трудодни, по
лучают иногда доходов мень
ше, чем те, которые транжирят 
трудодни, работают плохо и 
получают низкий урожай.

Распределять доходы нужно 
в зависимости от того, какой 
урожай собрала бригада или 
звено. Тот, кто получит более 
высокий урожай, должен полу
чить и более высокую оплату.

Рекомендуется общим собра

ние будет направлено на выпол
нение постановления ЦК ВКП(б) 
по повышению идейно-полити
ческого уровня молодых комму
нистов, на изучение нового 
программного материала полит
школ. 50-60 процентов комму
нистов парторганизаций должны 
учиться в политшколах, 20-25 
процентов в кружках Истории 
ВКП(б) и по изучению биогра
фии Ленина и Сталина, 15-20 
процентов—в остальных формах 
парти иного просвещения.

Перед партийными организа
циями стоит большая и серьез
ная задача в проведении ком
плектования партийной учебы 
коммунистов. Нужно побеседо
вать с каждым коммунистом, 
раз‘яснить ему форму партийной 
учебы, учесть его общее и поли
тическое образование, его личное 
желание и определить каждого 
коммуниста в ту пли иную 
форму учебы. Произвести ком
плектование школ и кружков с 
однородным составом слушателей 
по их уровню политической и 
общеобразовательной подготовки. 
После чего состав слушателей 
кружков и политшкол рассмот
реть и утвердить па заседаниях 
парткомов и партийных собра
ниях. Установить дни и часы 
занятий по каждому кружку, 
школе и с первого октября 
приступить к занятиям.

Решением ЦК ВКП(б) воз
ложена бальшая и ответственная 
задача на пропагандистов-руко
водителей кружков и политшкол 
по повышению теоретических 
знаний в области Марксизма- 
Ленинизма, в обеспечении ка
чества преподавания проходимого 
материала слушателями, пра
вильно поставить изучение про
граммного материала в круж
ках и политшколах. Для 
обеспечения помощи пропа
гандистам горком партии орга
низует постоянно-действующие 
семинары руководителей круж
ков и политшкол, занятия ко
торых начнутся в первых чис
лах сентября.

Секретарям партийных орга
низаций необходимо своевремен
но подобрать руководителей 
кружков и политшкол, утвер
дить их на партсобрании, бюро 
горкома и создать условия для 
аккуратного посещения семина
ра и подготовки к занятиям.

А. Шахмин.
Зав. парткабинетом 

ГК ВКП(б).

НИЯМ колхозников выносить 
решения о том. чтобы бригаде 
или звену начислять дополни
тельно за каждый процент 
перевыполнения плана сбора 
урожая один процент трудодней 
от количества трудодней, затра
ченных бригадой или звеном 
на данную культуру или груп
пу однородных культур.

С бригады или звена, не 
выполнивших плана сбора уро
жая, рекомендовано списывать 
за каждый процент невыполне
ния плана один процент коли
чества трудодней, затраченных 
бригадой или звеном на дан-

Городское совещание учителей
25 августа, в празднично убранном Доме пионеров, откры

лось городское совещание учителей. В первый день работы 
совещание заслушало и обсудило доклад зав. Гороно тов. 
Раскостовой—итоги истекшего 1947-48 учебного года и зада
чи на новый 1948-49 учебный год.

Вчера учителя прослушали доклад секретаря ГК ВКП(б) 
тов. Бородина на тему: 0 критике и самокритике, лекцию 

лектора горкома ВКП(б) тов. Валовой —„Моральный облик 
молодого человека,, и «О международном положении» —лектора 
тов. Мпхалец.

По первому вопросу совещание учителей приняло развер
нутое постановление, направленное на повышение идейного 
уровня преподавания и педагогического мастерства, на лик
видацию второгодничества, на лучшую постановку воспитатель
ной работы в школах.

Сегодня начинается работа в секциях.

Осенние экзамены в Полевской средней школе
20 августа начались осенние 

экзамены. Осенним экзаменам 
предшествовала большая подго
товительная работа.

Очень много для подготовки 
учеников к экзаменам сделали 
учителя. Учительница русского 
языка 5-х классов Н. Д. Михи- 
на за это время написала 12 
диктантов, 11 изложений, пос
ле каждой работы подробно раз
бирались ошибки. Много изло
жений и диктантов написали 
ученики под руководством Е. И. 
Калугиной. Большую помощь в 
подготовке к экзаменам по ма
тематике ученикам 7 — 9 клас
сов оказала учительница мате
матики Н. И. Лобанова.

Ученики, аккуратно посещав
шие занятия, успешно справ
ляются со сдачей экзаменов. В 
первый день были экзамены по 
русскому языку письменно. Яв
ка учеников на экзамены хо
рошая. Из учеников пятых 
классов хорошо справились с 
изложением Кичина, Поздняко-

Нам
Коллектив учителей, учащих

ся и родителей горячо благо
дарит партком, завком и дирек
цию Северского металлургичес
кого завода за оказанную по
мощь в подготовке Северской 
начальной школы № 3 к ново
му учебному году.

Большую помощь нам оказал 
секретарь партбюро тов. Н. Г. 
Шумихин. Вопрос о создании 
фонда Всеобуча обсуждался на 
совещании в партийном комите
те в присутствии секретарей це
ховых парторганизаций и учите
лей. Сейчас в цехах идет, от
числение средств в фонд Все
обуча.

Директор завода тов. В. П.

ную культуру или группу 
однородных культур. Но удер
живать можно не больше 25 
процентов затраченных трудо
дней.

Бригаде или звену, выполнив
шим установленный план сбо
ра урожая, должно начисляться 
все количество затраченных 
трудодней.

Общее собрание колхозников 
может признать целесообразным 
оценивать работу бригад и 
звеньев и по другому: в срав
нении с выполнением плана уро
жайности в среднем по.колхозу. 
Постановление Совета Министров 
и в этом случае дает указания о 
порядке начисления и списания 
трудодней.

Когда речь идет об овощных 
и пропашных культурах, то 

ва, они аккуратно занимались 
подготовкой к экзаменам. В 
шестых классах хорошо спра
вилась с изложением ученица 
Ушакова. Положительную оцен
ку на экзаменах, по математи
ке устно, получила ученица 
8-го класса Козловская. Доста
точное знание истории показал 
ученик 7-го класса Безбородов. 
В результате первого дня экза
менов из 24 учащихся, 16 уче
ников получили положительные 
•оценки.

Но среди учеников, сдавав
ших осенние испытания, есть 
учащиеся, которые не готови
лись к экзаменам. Так, работа 
ученицы 5-го класса Ведерни
ковой получила оценку „едини
ца*, видно, что она совершенно 
не занималась русским языком.

На этих днях состоятся эк
замены по остальным дисцип
линам.

М. Мельников. 
Зав. учебной частью По- 
левскай средней школы.

помогли шефы
Ревебцов ежегодно помогает в 
ремонте школы № 3. В настоя
щем году также проведен в 
школе большой ремонт: произ
ведена качественная побелка, 
покрашены панели, оконные 
переплеты и рамы, проверены 
и покрашены печи, отремонти
рован и покрашен школьный 
инвентарь, подвезено 70 про
центов топлива.

Председатель завкома тов. 
Панфилов Н. А. также повсед
невно интересовался и следил 
за ходом ремонта, неоднократно 
проверял его личным посеще
нием школы. Е. Гаврюшина.

Зав. школой № 3 Север
ского рабочего поселка.

начислять трудодни колхозни
кам бригад и звеньев можно за 
каждый центнер собранного 
урожая.

Колхозникам, работающим на 
животноводческих фермах, 
рекомендуется начислять тру
додни в зависимости от удоя 
молока, настрига шерсти, выра
щивания молодняка, прироста 
поголовья, упитанности и 
продуктивности скота.

Постановление правительства 
устанавливает новый порядок 
оплаты труда председателей 
колхозов, бригадиров и заведую
щих животноводческими ферма
ми. Размер оплаты их труда 
будет зависеть от об‘ема рабо
ты, выполнения планов урожай
ности и развития обществен
ного животноводства.

Учиться 
заочно 

могут все
В нашем Советском Союзе ши

роко развернута сеть дневных и 
вечерних учебных заведений: 
средние детские школы, школы 
рабочей и сельской молодежи, 
техникумы, институты и разного 
рода курсы. Но многие граждане 
по разным уважительным причи
нам не могут учиться ни днем ни 
вечером, т. к. эти школы надо 
регулярно посещать строго по 
расписанию. Для таких граждан 
самой лучшей формой обучения, 
наиболее приспособленной и гиб
кой—является заочное обучение, 
самостоятельно по учебникам и 
заданиям.

Наша Свердловская Областная 
заочная средняя школа работает 
уже двенадцатый год. Тысячи 
трудящихся нашей области за 
эти годы закончили 5, 6, 7, 8, 9, 
10 классы. Несколько сот граж
дан после заочной средней школы 
закончили техникумы, институты 
и уже давно работают специали
стами.

Областная заочная средняя 
школа своим учащимся—заочни
кам после зачисления выдает все 
нужные учебники, тетради, мето
дические задания по предметам 
для самостоятельных занятий. В 
этих заданиях-написано все, что 
надо изучить, даны раз’яснения, 
как лучше усвоить материал, 
какие упражнений надо написать, 
какие задачи и примеры проре
шать, какие переложения или со
чинения написать, что прочитать, 
что изучить—словом все то, что 
требуется по программе средних 
школ.

Если встретятся трудные темы, 
примеры или задачи, каждый за
очник может обратиться к учи
телю на консультационный пункт 
заочной школы, при средней 
школе или же приехать в заоч
ную школу. На консультпункте 
заочной школы два раза в неделю 
по твердому расписанию дежурят 
преподаватели и они дадут нуж
ные раз'яснення.

Два раза в учебном году Област
ная заочная средняя школа при 
консультпункте проводит перевод
ные испытания: зимой в январе— 
феврале и весной—в мае—июне, 
переэкзаменовки—в августе.

В данное время Областная заоч
ная средняя школа производит 
массовый прием граждан по всей 
области, каждый желающий учить
ся в заочной школе может обра
титься в гороно или непосредст
венно в заочную школу и посту
пить в любой класс с 5 по 10-й.

В первую очередь должны 
оформиться в число заочников— 
это партийный, советский и ком
сомольский актив, работники от
делов госбезопасности, внутрен
них дел милиции, лесоохраны, 
лучшие рабочие и служащие 
предприятий и организаций.

И так, товарищи, все кто дол
жен по своему служебному поло
жению иметь законченное среднее 
образование, кто желает и дума
ет дальше учиться в техникумах 
тот должен немедленно оформить
ся в число учащихся-заочников в 
Областную заочную среднюю 
школу при Областном отделе На
родного Образования: г. Сверд
ловск, улица 8 марта 43, 3-й этаж.

П. Балакин.
Директор школы.

---------ф---------

О качестве хлеба
За последнее время качество 

хлеба, особенно, который посту
пает в Зюзельский магазин, зна
чительно ухудшилось. В середине 
буханок попадаются корки горе
лого хлеба,видимо, употребляемые 
вместо дрожжей.

Пора руководителям хлебоком
бината повысить ответственность 
за качество выпускаемой продук
ции, а бракоделов привлекать к 
ответственности.

К. Фазылов.

Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.
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